

# *Envía Venezuela mensaje de paz al mundo ante las amenazas de Estados Unidos*

---



Caracas, 29 ago (RHC) Representantes de movimientos sociales, organizaciones de derechos civiles, partidos políticos, académicos, artistas, intelectuales y creadores en Venezuela, emitieron un comunicado donde rechazan las amenazas guerreristas de Estados Unidos contra la nación sudamericana.

El documento, difundido en Caracas hace un llamado al mundo a condenar la conspiración internacional encabezada por el gobierno del presidente norteamericano Donald Trump contra el pueblo de la República Bolivariana, su gobierno y sus legítimas autoridades.

También el texto precisa que al amparo de un discurso de supremacía racial que rememora los más oscuros tiempos del fascismo, el gobierno de Trump ejecuta una agresión política, diplomática, económica y mediática, incluyendo la opción militar para desestabilizar la democracia venezolana, derrocar al presidente Nicolás Maduro, e instaurar un gobierno sometido a los intereses de Washington.

Asimismo recalca además que la conspiración contra un país soberano, abiertamente violatoria del derecho internacional avanza con el masivo apoyo de las grandes transnacionales de la información, y el

vergonzoso respaldo de gobiernos neoliberales y antipopulares.

Además recuerda que la violencia política impulsada por la Casa Blanca ha generado cuantiosos daños materiales y sufrimientos al pueblo venezolano, y como consecuencia de esa ola desestabilizadora, más de cien personas han fallecido y más de 2000 resultaron heridas.

Las organizaciones firmantes del comunicado alertan al mundo sobre la grave amenaza para la paz mundial derivada de la obsesión guerrerista de Trump y advierten que una agresión militar a Venezuela, o el derrocamiento de la Revolución Bolivariana, provocará en el hemisferio una crisis de dimensiones históricas en todos los órdenes y quebrará el esfuerzo integracionista latinoamericano.

El diputado de la Asamblea Constituyente Julio Chávez indicó que el bloqueo financiero contra Venezuela impuesto por el presidente de los Estados Unidos, Donald Trump, responde al fracaso de la oposición venezolana en los planes violentos en el país.

Desde el hemiciclo protocolar del Palacio Federal Legislativo, en Caracas, en donde se aprobó un decreto que rechaza las sanciones económicas estadounidenses contra Venezuela, detalló que la oposición no logró el objetivo que le planteó el Gobierno de EEUU para buscar justificar sus intenciones de derrocar al presidente de la República, Nicolás Maduro.

“Ellos (la derecha) apoyan las medidas del presidente Trump porque pretenden liberar a Venezuela, pero nunca una invasión militar de los Estados Unidos ha sido para liberar sino para masacrar, acabar con las reservas y apropiarse de los recursos naturales que hay en nuestro territorio”, expresó en transmisión de VTV.

Señaló que la actitud de la oposición venezolana, tras emitir un comunicado manifestando su apoyo a los ataques económicos de EEUU contra Venezuela, deben ser repudiados por todos los venezolanos.

Por su parte, la constituyente Erika Farías consideró que el debate sobre las sanciones de EEUU deben ser instalado en todos los sectores populares del país.

“Esas sanciones que nos pretende aplicar Donald Trump con su imperio, no es una sanción contra Pdvs (Petróleos de Venezuela), no es una sanción sólo al presidente o algunos dirigentes. Es una sanción a nuestro pueblo porque cuando nosotros recuperamos la empresa petrolera lo hicimos para ponerla en servicio de nuestro pueblo”, apuntó.

Igualmente, durante su intervención, el constituyente Saul Ortega apoyó el decreto y rechazó las sanciones de EEUU.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/139785-envia-venezuela-mensaje-de-paz-al-mundo-ante-las-amenazas-de-estados-unidos>



# **Radio Habana Cuba**